

奈良県市町村職員共済組合会議員退任のご挨拶

御所市役所 坂倉 敏之

組合員の皆さまのご支持、ご支援をいただき2期4年にわたり組合会議員を務めさせていただきました。

さて、4月の「被用者年金の一元化等に関する基本方針」により、「公的年金の二元化」、「職域加算の廃止

および新たな制度設計」等が提言され、私達の年金制

度は大きく変わろうとしています。とりわけ、職域加算問題は未だ流動的で、予断を許さない状況であります。また、保険制度につきましても、年々、給付水準

が低下する傾向にあります。

この様な厳しい状況の中、私は組合会議員として、組合員の生活と福祉の向上のために微力ながら取り組んでまいりました。新しい議員の皆さまにおかれましては、「組合員の目線」に立って、組合員が真に望んでいる共済制度の確立のためにご尽力くださることをお願いしながら、私の退任の挨拶とさせていただきます。

平成16年12月より2年間、組合員の皆さまとのご協力により組合会議員としての任期を大過なく全うさせていただきましたことは大きな喜びであり、改めてここに組合員の皆さまに深く感謝を申し上げます。

私は議員として、共済組合の目的としております、相互救済による組合員およびその家族の生活の安定と、福祉に寄与するとともに、職務の効率的運営のために、微力ではありましたが、全力で取り組み、関わらせていただきました。

組合員の皆さまには、引き続きご支援とご理解を切にお願いし、新たに任命される議員の皆さまには精一杯の活躍を期待いたしております。

最後に、自らの力不足に「自責の念」を抱きつつ、衷心よりお詫び申し上げて退任の挨拶とさせていただきます。

元奈良市役所 山崎 健二

このたび、11月30日付をもって当共済組合の代表理事を退任せることとなりました。

平成4年12月に就任以来、組合員ならびにご家族の皆さま、そして各方面の方々のご協力・ご支援を賜り、その職責を果たすことができました。厚く御礼申し上げます。

今後も、共済組合の益々のご発展と組合員の皆さまのご多幸を心からお祈り申し上げ退任の挨拶とさせていただきます。

このたび、11月30日付をもって当共済組合の代表理事を退任せすることとなりました。

困難な局面を開拓し、さらなる飛躍をされることを願っています。幸い後任の代表理事の職には、職見豊かな辻本恵則氏が就任されたことは大変喜ばしいことと存じます。

私にいたいたご厚情に倍して、ご支援くださるようお願いいたしますとともに、皆さまのより一層のご健勝を祈念して、退任のご挨拶といたします。

明日香村長 関 義清

生駒市役所 田中 佐登志

組合員の皆さまにはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、11月30日をもち奈良県市町村職員共済組合の組合会議員および理事を退任いたしました。在職中はひとかたならぬ、共済事業にご理解を賜りまして誠にありがとうございました。

任期中は、医療・年金をはじめとした福祉の向上を担う責任の重大

さを痛感するとともに、種々の制度改正が行われ共済組合を巡る状況は大変厳しいものになりましたが、皆さまの共済組合へのご理解とご協力によって無事職責を全うすることができ厚く感謝を申し上げます。

今後も、共済組合の益々のご発展と組合員の皆さまのご多幸を心からお祈り申し上げ退任の挨拶とさせていただきます。

五條市役所 辻田 祥友

このたび、11月30日付をもって当共済組合の代表理事を退任せすることとなりました。

平成4年12月に就任以来、組合員ならびにご家族の皆さま、そ

して各方面の方々のご協力・ご支援を賜り、その職責を果たすことができました。厚く御礼申し上げます。

今後も、共済制度の存続があやぶまれています。私たち市町村で働く者の仕事は、地方分権を進め、良質な公共サービスを提供することです。そのためにはしっかりと共済制度が必要です。

当共済組合が創設以来培つてまいりました豊富な経験で、この困難な局面を開拓し、さらなる飛躍をされることを願っています。幸い後任の代表理事の職には、職見豊かな辻本恵則氏が就任されましたことは大変喜ばしいことと存じます。

私にいたいたご厚情に倍して、ご支援くださるようお願いいたしますとともに、皆さまのより一層のご健勝を祈念して、退任のご挨拶といたします。

しかし、ご案内のとおり、事務局一體となつた努力の甲斐もなく、制度は悪化の一途をたどり、組合員の皆さまには失望と苦労だけを押しつける結果しか導き出しができませんでした。ただ、自分たちの手では成し得ませんでしたけれども、共済制度に限らず多くの制度は時代の進展とともに糾余曲折はあっても充実してゆくものであると考えます。

組合員の皆さまには、引き続きご支援とご理解を切にお願いし、新たに任命される議員の皆さまには精一杯の活躍を期待いたしております。

最後に、自らの力不足に「自責の念」を抱きつつ、衷心よりお詫び申し上げて退任の挨拶とさせていただきます。

組合員の皆さまには、引き続きご支援とご理解を切にお願いし、新たに任命される議員の皆さまには精一杯の活躍を期待いたしております。

最後に、自らの力不足に「自責の念」を抱きつつ、衷心よりお詫び申し上げて退任の挨拶とさせていただきます。